

Etaient présents : Ainhoa, Emma, Ambre, Mathilde, Ilan, Mathieu, Mathis, Elisa, Antoine, Pierre, Chloé, Anaïs, François ARDERIU, Cécile BERGER, Naïma LABAT, Eliane ANDRAU, Franck COURADETTE, Vanina,

Etaient absents excusés : Florian, Esteban, Véronique DELGADO, Alan LUMEAU

Cette réunion est programmée afin d'organiser au mieux le stand tenu par les jeunes lors des journées du patrimoine.

Les jeunes proposent un projet nommé "J'adopte un arbre". Ce projet consiste à sensibiliser la population à la nécessité de planter des arbres dans la commune et de faire en sorte qu'elle les plante avec nous.

400 arbres, arbustes, haies et arbres fruitiers seront plantés entre le collège et le groupe scolaire des Hauts de Saint-Gilles.

L'association "Arbres et Paysages d'Autan" nous accompagne dans cette démarche.

STAND DES FÊTES DU PATRIMOINE

En collaboration avec l'association :

- exposition photo
- infos sur le CMJ
- quizz sur les arbres
- documentations sur les arbres
- atelier dessin
- livres sur les arbres

COMMUNICATION

Des tracts pour le parrainage "j'adopte un arbre" seront distribués lors des journées du patrimoine mais aussi aux écoles, à la mairie, au collège, dans les commerces...

Les jeunes pourront rédiger un texte informant les Salvétains de l'intérêt de planter des arbres.